
京奈和自動車道(大和北道路)
都市計画(案)説明会の概要(4/11)

対象地域：大安寺地区
日時 ：平成１８年６月２２日（木）１９：３０～２１：１０
場所 ：奈良市立大安寺小学校 体育館
出席者 ：７９名
その他 ：(都)西九条佐保線の都市計画(案)の説明

【主な質疑応答】

○ 西九条佐保線がアクセス道路で高架構造となるのか。

→ 奈良ＩＣからのアクセス道路として西九条佐保線を計画しています。また、国道
２４号からのアクセス道路として大和田紀寺線の整備を考えています （県）。

○ 奈良ＩＣから西九条佐保線を経由して、車両が一般道路に入らないか。

→ 奈良ＩＣから奈良市内への交通は、西九条佐保線の中央部の高架道路を利用して
地域内の交通と分離し、できるだけ沿道に降りずに奈良市中心部に行って頂けるよ
う計画しています （県）。

、 。 。○ 今後 何回か説明会があるのか 地盤沈下等の環境影響評価の内容を説明するのか

→ 現在、環境影響評価検討専門部会で、大気、騒音、振動などが環境基準などの基
準を満たしているか検討しています。審議結果がまとまれば説明会を開催します。
（県）

○ トンネル出口を心配している。今後の説明会で資料を用意して頂きたい。

→ 都市計画の案、環境影響評価の縦覧や環境影響評価の説明会を行います。また、
今回提示した図面や資料は、県、市の都市計画課で情報公開の手続きによりコピー
も可能です （県）。

○ トンネルから出るわき水はどこの河川に流すのか。周辺の河川の様子、水量の関係
も調査して頂きたい。

→ わき水は出ますが、現時点では詳細な調査を行わないと水量は分かりません。放
流先は地域の皆様と協議して決めたいと考えています （国）。

○ 早口での説明で理解できない。

→ ７月２日（日）に奈良市役所で再度説明会を行います （県）。

。 。○ 大安寺地区は奈良ＩＣの影響が大きい 小さい集落単位で説明会を開催して欲しい

→ 県庁や市役所で図面を見て頂き個別に説明します。また、資料も提供できます。
（県）

○ トンネルの中間部に煙突を立てるのか。換気塔は入口の２箇所か。

→ 北側の坑口付近と南側の奈良ＩＣ内に換気塔を計画しています。トンネル１本に
１箇所設置します。換気は、基本的に車が出る側に風を送ります （県）。



○ 大和田紀寺線は整備するのか。

→ 大和北道路の整備に併せ国道２４号から西九条佐保線までの間は整備します。
ただ、その東西側は大安寺史跡、薬師寺の大池を通るルートであり、整備の必要

性も含めルートを検討していきたいと考えています （県）。

○ 奈良ＩＣの計画は変更できるのか。ＪＲ関西本線と佐保川の間にＩＣの位置を変更
できないか。

→ 都市計画審議会で決定するまでは確定したものではありません。意見は都市計画
審議会に報告いたします （県）。

○ 岩井川と佐保川の合流点が大安寺地区で一番低く、排水処理が十分でない。奈良
ＩＣと同時に整備して欲しい。

→ 事業実施までに協議していきたいと考えています （県）。

○ 環境影響評価の問題はどうか。

→ 環境影響評価は専門部会で検討されており、審議結果がまとまればまた説明させ
て頂きます （県）。

○ トンネルの上は買収するのか。

→ トンネル上部で大和北道路のアクセス道路となる西九条佐保線を整備する所は用
地買収します （県）。

→ トンネル部分は深さが決まっていませんが、上の土地の利用制限により買収、区
分地上権、全く買わない場合があり、事業実施時に個別に対応します （国）。

○ 奈良ＩＣにかかる。図面に建物が載っていなく無視されている。計画変更をして頂
きたい。

→ 意見として聞かせていただきます。ただ、図面は少し前の航空写真により作成し
ていますので、建物が載っていない場合もあります （県）。


